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第２６４９例会 ２０２２年１１月２日（水）
今年度第１６回 於： classico クラシコ

第１例会・会長卓話

◇開会点鐘

◇国歌斉唱「君が代」

◇ロータリーソング「奉仕の理想」

◇会長挨拶＆会長報告

①次々年度（２０２４－２０２５年度）

会長候補者の発表：

指名委員代表 宮﨑会員より発表

→ 川津良成会員

②次年度（２０２３－２０２４年度）

理事・役員指名委員の発表

→高島誠会員、清都康介会員、

松田英昭会員、澤谷晴彦会員、

小竹秀子会長エレクトの５名

◇お祝い事の報告

１１月お誕生日祝

清都康介さん（23日） 金森勇四郎さん（25

日）

島 竜彦さん（26日）

１１月皆出席祝

三屋尚之さん（7年） 後藤尚彦さん（1年）

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

・今年度の高岡地域５ＲＣ合同ゴルフ大会につ

いて（日程変更：２０２３年４月１日（土））

・地区大会の報告

◇委員会報告

→出席報告（会員数４３名）

出席者：２２ 名

（内、Web出席者 １名）

出席率：５７．９ ％

富山県で初めてチューリップ栽培を始めたのは、東

砺波郡庄下村（現在の砺波市）の水野豊三さん達です。

今から１００年も前のこと、１０球あまりの球根を

取り寄せチューリップ球根を切花として販売したとこ

ろ高値で売れ、更に球根の販売も種苗商が高く買い

取った事を契機に本格的なチューリップ球根の栽培に

取り組み、水田裏作の特産物として県下全域に波及し、

富山県はチューリップ栽培面積、出荷量共に日本一の

産地として発展しています。

「令和３年の栽培面積５０ヘクタール、出荷球数１２

００万球」

富山県のチューリップは、適正かつ公平な検査を行

い取引の安全と信用の維持品質の向上をはかり、昭和

３９年に制定した「富山県球根検査条例」に基づいて

球根検査を行っているそうで、全ての面において

チェック体制が厳しいことです。

砺波のチューリップ公園では、４月中旬～５月の連

休の期間、チューリップフェアが開催され、約７００

品種、３００万本のチューリップが咲き誇り、美しい

光景が楽しめます。県内外からも、新型コロナウイル

ス感染拡大の中でありながら、２８万人を超える総入

場者数の発表がありました。

今日は、皆さんに家の中で楽しめる、ヒヤシンスの

球根と水栽培の容器を用意しました。容器に球根を

セットし球根のお尻につかるまで水を入れ、一週間も

すると出根します。根は水を吸って長くなり、水が不

足しますからその分水を加えます。根の成長も楽しめ

ますし、来春には花を咲かせ又香りも豊かで色々の楽

しみ方ができるのが水栽培です。上手に育てる１番の

ポイントは、愛情をもって優しく育てる事です。



今 後 の 例 会 予 定
☆12/7（水） 第1例会・年次総会

☆12/14（水） ポリオプラスについて

ゲスト：地区R財団委員長

青山和也様（富山みらいRC）

☆1２/２１（水）→1２/１７（土）クリスマス家族夜間例会

＠高岡商工ビル ２F大ホール

１６：３０～受付・つまんこコーナー

１６：５０～例会

１７：００～クリスマス会

☆1２/２８（水） 休会

１１月ロータリーの友紹介 ｂｙ後藤会員

読みどころをひとつ紹介します！
◇縦Ｐ９～１２ この人訪ねて

羽 部 大 仁さん（札幌幌南ＲＣ）

座右の銘は「和顔愛語」と「先意承問」

どんな時でも和やかな顔と思いやりの心を忘れず、

住職とは思えないほどの明るさで、落語家のように

講演をする住職です。

第２６５０例会 ２０２２年１１月９日（水）今年度第１５回 於：クラシコ

ゲスト卓話 地区ロータリー財団委員会 副委員長 村本 暢之 様

◇開会点鐘

◇ロータリーソング「我等の生業」

◇四つのテストソング

◇ゲストの紹介

地区Ｒ財団委員会 副委員長 村本暢之様

◇会長挨拶＆会長報告

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

・定例理事会の案内

◇委員会報告

→出席報告（会員数４３名）

出席者：２５ 名（内、Web出席者 ２名）

出席率：６６．７ ％

プログラム：ゲスト卓話

『ロータリー財団の活動について』

地区Ｒ財団委員会 村本暢之 副委員長

Ｒ財団は世界中のロータリアンなどからなる寄

付金を慈善活動事業に補助することを目的として

います。

・ポリオプラス→ポリオの根絶が目標

・グローバル補助金

・地区補助金

・災害救援補助金→災害救援活動や復興活動

・ロータリー平和センター

・大規模プログラム補助金

本日のプログラム： 年次総会

→ニコBOX（前週分とまとめて紹介します）

１１/２分

本田会長「本日、卓話を担当致します。」

広上幹事「本田会長、本日の卓話よろしくお願い

します。楽しみにしています。」

阪口さん「昨日で私の担当の第４グループのガバ

ナー公式訪問が終わりました。これからは３月４

日の都市連合会の企画と準備にご協力をお願い致

します。」

１１/９分

本田会長「地区Ｒ財団 村本暢之副委員長、本日

は財団の活動についてのお話よろしくお願いしま

す。」

広上幹事「地区Ｒ財団委員会の村本様、本日の卓

話よろしくお願いします。Ｒ財団について勉強さ

せていただきます。」

竹内さん「村本暢之様、本日の卓話お願いしま

す。」

通算291,000ニコニコ


